



En mai, la musique à l'honneur au collège de Saujon !

publié le 28/05/2018 - mis à jour le 29/05/2018

Descriptif :

Des musiciens au collège.

Vendredi 04 mai 2018, dans le cadre du premier festival « **sur les chemins de la harpe-guitare** », Yaouen et Jan sont venus présenter à la 6èmeC, aux 5èmesB et D ainsi qu'aux élèves du dispositif Ulis, un étrange instrument, unique en son genre : la harpe-guitare.

Après une présentation détaillée de leur instrument fabriqué sur mesure par Cédric Verglas, un luthier français les enfants ont pu entendre les magnifiques sonorités de ces deux instruments si particuliers entre les mains des deux virtuoses.

Leur démonstration a suscité de nombreuses questions de la part des enfants qui se sont montrés curieux et très impressionnés !

Installés au CDI, les élèves ont pu profiter d'un cadre propice à l'écoute, qui mettait en valeur l'acoustique de ces instruments.

Cette rencontre organisée par les deux enseignantes d'éducation musicale Mmes Nicole et Kuntzmann a pu avoir lieu grâce à Annie Drouillard présidente de l'association saujonaise « sur les chemins de la harpe-guitare » et instigatrice de ce premier festival international. Souhaitons leur longue vie, afin que d'autres élèves aient la chance de découvrir ces artistes et cet instrument !

Ont suivi, des rencontres et échanges avec des artistes qui se sont produits dans le cadre **du 40ème festival « Mai musical »**.

► **le 22 mai** : Lili Cros et Thierry CHAZELLE (duo ayant rencontré un vif succès à la Salicorne et qui se produira à l'OLYMPIA en 2019) est venu présenter une conférence "dessine moi une chanson" pour les 4èmes A et E en salle polyvalente.

-**le 25 mai** : le quintette à vent de l'Orchestre de Chambre Nouvelle Aquitaine a joué "Pierre et le loup" pour les 6èmes A et F après 1 heure d'atelier pour découvrir (et même essayer !) les instruments.

Des moments qui créent des souvenirs indélébiles pour les élèves ...

Portfolio

